



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 25.11.2021

Vorweihnachtszeit beginnt – stimmungsvolle Atmosphäre in der Stadt

Die Wipperfürther Innenstadt bietet mit der traditionellen Weihnachtsbeleuchtung wieder eine besondere Kulisse für die Weihnachtseinkäufe. Das Parken ist an den vier Adventssamstagen gebührenfrei.

Den Anfang hat der rund acht Meter große Weihnachtsbaum gemacht, den sechs Mitarbeiter des Bauhofs auf dem Marktplatz aufgestellt haben. 70 kleinere Bäume werden im Laufe der nächsten Tage die Innenstadt verschönern und eine vorweihnachtliche Atmosphäre schaffen. Bereit gestellt werden sie von der WEG. Sie kümmert sich auch um die stimmungsvolle Weihnachtsbeleuchtung in den Einkaufsstraßen. „Wir werden die Kosten für alle, die vom Lock-Down oder vom Hochwasser betroffen waren, auch in diesem Jahr übernehmen“, sagt Citymanagerin Mery Kausemann.

Dies ist auch ein besonderes Anliegen von Bürgermeisterin Anne Loth: „Eine stimmungsvolle Atmosphäre auf dem Marktplatz und in der Innenstadt soll den Bürgerinnen und Bürgern Freude machen in dieser sicher wieder besonderen Vorweihnachtszeit.“

Einen verkaufsoffenen Sonntag wird es in diesem Jahr nicht geben. Aufgrund der aktuellen Corona-Entwicklungen hatte sich die Mehrheit der Händler dafür ausgesprochen, die für den 12. Dezember 2021 geplante Veranstaltung und das Rahmenprogramm abzusagen.

Das Parken in der Wipperfürther Innenstadt ist beginnend ab dem 27.11.2021 an allen vier Adventssamstagen wieder gebührenfrei. Besucherinnen und Besucher werden gebeten, in der Zeit von 9.00 bis 13.00 Uhr eine Parkscheibe einzulegen. Die Höchstparksdauer an den Adventssamstagen beträgt zwei Stunden.

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Büro der Bürgermeisterin
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Tanja Reinhold
Telefon 02267/64-373
tanja.reinhold@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de
www.wipper-news.de



Besuchen Sie uns auf Facebook!



Abonnieren Sie uns auf Instagram!